

China cede a Chile 18 mil toneladas de jurel

Se inició oficialmente la temporada de captura de jurel chino en la Región del Biobío, un evento clave para el sector pesquero artesanal e industrial de la región. Más de 200 embarcaciones artesanales están listas para aprovechar esta temporada, que se extenderá hasta el 15 de diciembre de este año.

Como parte de un acuerdo internacional, China cedió 18,000 toneladas adicionales de jurel a Chile, beneficiando directamente a la Región del Biobío. De esta cuota, 16,000 toneladas serán destinadas a la pesca artesanal, mientras que las 2,000 toneladas restantes estarán a cargo del sector industrial. Esta decisión responde a una mejoría en la situación del recurso jurel, que ha pasado de un estado de sobreexplotación a una condición de plena explotación.

La cuota adicional representa un incentivo significativo para el sector pesquero en Biobío, generando más oportunidades de empleo e ingresos para las familias que dependen de la pesca artesanal. Javier Sepúlveda, seremi de Economía, Fomento y Turismo del Biobío, expresó su satisfacción ante la medida:



¿Dónde se encuentra el jurel en Chile?

A 200 millas náuticas mar adentro de la costa de Chile, las aguas nacionales dan paso a altamar, donde densos cardúmenes de jurel quedan expuestos a las flotas de pesca chilenas e internacionales. Ha sido un lugar desafortunado para estos peces.

¿Qué es lo que más se pesca en Chile?

Los principales recursos pelágicos extraídos por este sector en nuestro país son la anchoveta, sardina común y jurel, los que en su mayoría son procesados para la producción de harina de pescado.

“Son en total 18 mil nuevas toneladas adicionales a la cuota regional que se han otorgado para estos meses, y principalmente será el sector artesanal el que hará la extracción de jurel. Esto genera más empleo e ingresos para miles de personas y familias que se dedican a la pesca, y además viene a consolidar a la Región como la capital pesquera del país y como una zona de relevancia mundial respecto a la captura y exportación de jurel”.

Chile procesa la mayoría de los jureles que pesca para producir harina de pescado

El jurel es un recurso pelágico que se encuentra en el Océano Pacífico Suroriental, frente a la costa sudamericana. Chile y Perú son los principales actores en la pesca de jurel, pero la caza de este recurso está en retroceso y su existencia está en peligro.